

## 第70回水郷潮来あやめまつり大会が終了しました

今年で70回を迎えた水郷潮来あやめまつり大会。5月21日（金）から6月20日（日）までの31日間、一部のイベントを中止とし、新型コロナウイルス感染症予防対策を講じたうえで開催しました。期間中においては、園内に咲き誇る花菖蒲を多くの皆様にお楽しみいただくことができ、6月20日（日）をもって、無事終了いたしました。関係団体の皆様並びに市民の皆様には、多大なるご理解とご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。誠にありがとうございました。

### 開 会 式

第70回水郷潮来あやめまつり大会の開会式については、5月21日（金）津軽河岸あと広場 石の蔵において規模縮小した形で開催されました。（雨天のため）あやめまつり期間中は、園内において、あやめ娘による「おもてなし」などを行いました。



### コロナ対策

入場ゲート（メインゲート、西ゲート、東ゲート）を設け、来園者の把握、検温、マスク着用、手指の消毒、リストバンドの配布、いばらきアマビエちゃん登録のお願いなどを行い、感染症対策を行いました。



▲メインゲートの様子



リストバンド配布 ▶



▲感染症予防呼びかけ看板と誘導柵



## 園内の様子

期間中、あやめ園には、家族連れの方々が多く訪れ、美しく咲き誇る花菖蒲を背景に写真撮影を楽しんでいました。



▲満開に咲き誇る花菖蒲



▲スケッチ上手に描けたかな？



▲花菖蒲を背景に記念撮影



▲オリジナルピンズ！  
ガチャガチャ



▲花がら摘み



▲あやめまつり応援協力金



▲芸座舟による潮来囃子の演奏♪

## 夜のライトアップ

日中とは違う幻想的な宵の魅力を楽しむライトアップが行われました。

今年は、8月末まで、あやめ園内がライトアップされ、水郷の夜を楽しむことができます。

夜のライトアップ ▶



◀期間中における園内の開花状況は  
こちらでご覧ください。

